

Dans son prône le Curé fera connaître à ses paroissiens tous les faits qui peuvent intéresser leur piété, leur charité, et d'une manière générale, leur vie catholique; annoncera les communions générales des Congrégations toujours entourées d'une certaine solennité; mettra la paroisse au courant du nombre des communions qui auraient été faites chaque semaine et chaque mois; de la proportion croissante des communions de chaque jour et partant de l'assistance à la messe; insistera sur l'audition de la Messe, en carême, par pénitence; pendant le mois de Marie, le mois du Sacré-Cœur, le mois du Rosaire, par amour; pendant le mois de novembre, par compassion.

Le prône, stimulant de la vie paroissiale, comme aussi de son intensité, amènera peu à peu les fidèles à la conviction salutaire que l'assistance à la sainte Messe entre dans les exigences de la vie chrétienne.

4.—*Le Bulletin Paroissial.* De nos jours, où le livre et le journal exercent une influence si considérable sur la pensée, nous croyons à l'utilité, sinon à la nécessité d'un Bulletin Paroissial, organisé de façon à ce qu'il soit gratuit et distribué à domicile à chaque famille de la paroisse.

Le Bulletin est l'extension au foyer de l'influence du prêtre à l'église. Le bulletin aidera dans une très large mesure à faire accepter aux fidèles l'idée de l'assistance fréquente à la sainte Messe.

II

Le résultat de la bonne Volonté.

Sur ce point il est nécessaire d'établir une différence entre la ville et la campagne. Les difficultés de l'assistance à la messe sur semaine sont plus acceptables pour les fidèles de la campagne que pour ceux de la ville. Ceux-ci demeurent souvent loin de l'église, les chemins ne sont pas toujours favorables, et les travaux de la terre exigent des journées plus longues que les travaux de la ville.

Cependant nous croyons qu'il est possible d'amener les fidèles de la campagne à une certaine assistance à la messe sur